



NOTA DE PRENSA

NP 01-2022

*“Que todos sean uno, como tú, oh Padre en mí y yo en ti,
que también ellos sean uno en nosotros” Jn 17, 21*

1. Nuestra Conferencia Episcopal de Nicaragua ha sido informada por Mons. Marcel Mbaye Diouf, encargado de negocios ad interim en la Nunciatura Apostólica de la Santa Sede, que el Señor Nuncio Waldemar Stanislaw Sommertag, el domingo 6 de marzo de 2022 ha salido de Nicaragua hacia Roma.
2. Como Conferencia Episcopal de Nicaragua reiteramos nuestra adhesión y cercanía al Papa Francisco, como también agradecemos al Señor Nuncio Waldemar quien siempre nos ha acompañado en nuestra labor pastoral, haciendo presente el Magisterio y la persona del Papa.
3. Por cuanto se refiere a su acreditación ante el Gobierno de Nicaragua este asunto es de exclusiva competencia bilateral de la Santa Sede y del Gobierno de Nicaragua por lo tanto, esta Conferencia Episcopal por deferencia y respeto a los procedimientos de la Santa Sede, se abstiene de pronunciarse sobre este tema.
4. Pedimos a nuestra Madre la Santísima Virgen de Fátima quien nos acompaña en su venerada imagen durante este año, interceda ante su Hijo por nuestro pueblo Mariano de Nicaragua.

Dado en la sede de nuestra CEN a los 9 días del mes de marzo 2022

